

Le club informatique compte aujourd'hui cinquante adhérents

samedi 07.01.2012, 05:25 - La Voix du Nord



David Delplace est le président du club.

Le club informatique de Camiers et ses plages a tenu son assemblée générale mercredi soir. Interview de son président, David Delplace.

Pouvez-vous nous présenter votre club ?

« Notre club existe depuis trois ans et compte aujourd'hui 50 adhérents. Le niveau va des débutants aux plus confirmés qui veulent se perfectionner. Ce sont quatre formateurs qui animent les cours : Jean-Luc Lacroix, Mathieu Decourcelles, Catherine Arbertaini, qui fait une permanence pour les adhérents une fois par semaine, et moi. »

Comment s'organisent les cours ?

« Les adhérents sont divisés par niveau en groupes de 15, nombre de places disponibles dans la salle, mais suffisant pour que chacun se perfectionne correctement. Chaque groupe a un cours toutes les deux semaines. Nous avons 13 ordinateurs et un vidéoprojecteur. »

Qu'enseignez-vous à vos élèves ?

« Vous pouvez venir vous initier, voire résoudre les problèmes que vous rencontrez sur votre ordinateur. Des sessions d'initiation dans divers domaines sont établies en fonction des demandes. Des ateliers sur les périphériques, la photo, la vidéo sont créés au fur et à mesure de la vie du club. »

Quels sont vos objectifs pour 2012 ?

« Nous allons essayer de faire un cours par semaine dans la mesure de nos capacités, et ainsi faire en sorte que tous les membres, même de niveau avancé, puissent avoir une meilleure autonomie face à leur ordinateur. Nous organiserons aussi une moule-frites le 10 mars et un barbecue géant le 14 juillet. »

Renseignements : clubinfocamiers.eg2.fr